

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1966)

Rubrik: América latina

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ción, contrariamente a lo ocurrido en sus misiones precedentes en las que había sido autorizado para estas visitas. El 14 de Junio, el Ministerio del Interior confirmó por escrito la negativa dada a la solicitud del Delegado. A finales de Agosto, el Sr. Senn fue nuevamente a Kampala para enterarse de la situación de ciertos personas arrestadas durante los disturbios de Mayo y que todavía estaban detenidas.

2. AMÉRICA LATINA

Cuba

Con el fin de ponerse en contacto con los dirigentes de la Cruz Roja Cubana y para darse cuenta de las realizaciones de esta Sociedad Nacional, el Sr. P. Jequier, Delegado General para América Latina, ha estado en La Habana del 9 al 16 de Diciembre de 1966.

Sus conversaciones con el Sr. Gilberto Cervantes Núñez, Presidente de la Cruz Roja Cubana, han confirmado la importancia de la actividad desplegada por dicha Sociedad. La Cruz Roja Cubana se ocupa especialmente de un vasto servicio de ambulancias, es decir, de 200 vehículos repartidos por toda la isla. Hay también más de 300 puestos de primeros socorros que están instalados en todas las provincias del país, y que son administrados igualmente por la Cruz Roja Cubana.

El interés que el CICR presta continuamente a la cuestión de los detenidos políticos ha sido objeto de una gestión del Sr. Jequier ante el Ministerio de Asuntos Extranjeros. Sin embargo, las Autoridades cubanas no han conceptuado tener que dar efecto a las peticiones que les son presentadas y que hubieran permitido que el Delegado del CICR visitara los lugares de detención.

Por otra parte, la oferta de enviar medicamentos a los establecimientos donde hay hospitalizado un cierto número de estos detenidos no ha sido tampoco aceptada ni por la Cruz Roja Cubana, ni por el representante de las Autoridades.

República Dominicana

Un año después de los graves acontecimientos ocurridos en este país, el Sr. Jequier ha pasado una semana en Santo Domingo.

Durante esta visita ha podido comprobar que la Cruz Roja Dominicana ha reanudado sus actividades tradicionales del tiempo de paz. El Presidente actual de la Cruz Roja Dominicana, Sr. Manuel E. Saladin Vélez, y todo el personal de la Institución, están animados (después de las duras experiencias del año precedente) por el mismo espíritu de mutua ayuda y de sacrificio que da a esta Sociedad Nacional el impulso proseguidor de una obra indispensable y beneficiosa.

Además de sus tareas acostumbradas, la Cruz Roja Dominicana presta un gran interés a la plantificación, a la actividad y al desarrollo de un taller para la fabricación de prótesis destinadas a los inválidos civiles y militares, el cual está hoy instalado en Santo Domingo con la ayuda de las Naciones Unidas.

Venezuela

Como quiera que el CICR ha recibido diversas solicitudes concernientes a la situación de los guerrilleros arrestados en América Latina, ha encargado al Sr. Jequier, quien estaba de paso en Caracas, que pida a las Autoridades venezolanas el permiso para visitar a ciertas personas encarceladas por actividades subversivas y oposición política.

Habiendo conseguido la dicha autorización, el Delegado General del CICR visitó, el 18 de Noviembre, la cárcel del Cuartel de San Carlos, en Caracas. Pudo hablar libremente con los detenidos políticos y examinar las condiciones bajo las cuales estas personas están internadas.

3. ASIA

Camboya

La frontera entre la República de Vietnam y Camboya es el teatro de hechos frecuentes que causan numerosas víctimas civiles y militares así como importantes destrozos materiales.